
 

 

 

 

 
 

ATA DA 26ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 26 DE 

JULHO DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS.  

 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA  

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI  

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES  

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel 

Fraga Moreira Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira 

Rosa, Alessandro Dernival da Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa 

Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor 

Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente reunião e 

solicitou ao vereador José Benedito de Carvalho  que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia. 

Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto, e após, o 1º Secretário fez a leitura das 

ata da Reunião Ordinária realizada em 12 de julho de 2022, que foram consideradas 

aprovadas nos termos do artigo 56 do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) 

EXPEDIENTE: - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA: - RESPOSTAS DE 

REQUERIMETOS DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO 

Nº 

VEREADOR 

364/2022 182/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

119/2022 894/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

121/2022 286/2022 Vinicius Saudino de Moraes 

123/2022 685/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

124/2022 690/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

125/2022 725/2021 Vinicius Saudino de Moraes 



 

 

 

 

 
 

126/2022 755/2021 Vinicius Saudino de Moraes 

131/2022 611/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

132/2022 609/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

133/2022 534/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

137/2022 425/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

139/2022 395/2021 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

145/2022 436/2021 Gideon Tavares 

146/2022 405/2021 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

147/2022 557/2021 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

151/2022 519/2021 Fabio Jorge Rodrigues 

152/2022 221/2021 Fabio Jorge Rodrigues 

153/2022 692/2021 Fabio Jorge Rodrigues 

154/2022 267/2021 Fabio Jorge Rodrigues 

157/2022 428/2021 Fabio Jorge Rodrigues 

159/2022 693/2021 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

162/2022 702/2021 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

163/2022 665/2021 Edival Pereira Rosa “Preto” 

165/2022 458/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

169/2022 474/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

171/2022 461/2022 Gideon Tavares 

253/2022 459/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

262/2022 482/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

263/2022 492/2022 José Benedito de Carvalho “Macaia” 

264/2022 478/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

265/2022 476/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES : - Emenda Modificativa nº 03 ao Projeto de 

Lei nº 54/2022 – Comissão de Tributação, Finanças e Orçamento – Altera a redação do artigo 

6º no PL nº 54, de 05 de julho de 2021. - Projeto de Resolução nº 06/2022 – Comissão Especial 

de Inquérito - IBDAH – Dispõe sobre  aprovação do relatório final dos trabalhos da Comissão 



 

 

 

 

 
 

Especial de Inquérito relacionado ao contrato do IBDAH firmado com a Prefeitura através do 

aditamento no valor R$ 5 milhões de reais por mês. Moção de Apoio nº 03/2022 – Todos 

vereadores – Manifesta apoio aos Professores do Ensino Superior representados pela 

SIPROVALES para retomada das negociações de reposição salarial de Indaiatuba, Salto e Itu. - 

PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

54/2022 
(com 
emendas) 

Prefeitura 
Tributação, Finanças e 
Orçamento 

Favorável 
com 
emenda 

64/2022 
(com 
emenda) 

Antônio Cordeiro dos santos 
e Fabio Jorge Rodrigues Justiça e Redação 

Favorável 

66/2022 
(com 
emenda) 

Daniel F. M. Bertani, Fabio 
Jorge, Henrique Balseiros C. 
Neto, Jose  Benedito de 
Carvalho, Antônio Cordeiro 
dos Santos e Alessandro 
Dernival da Silva 

Justiça e Redação 

Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO 

REGIMENTO INTERNO:  Nº 221/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura 

Municipal – Solicitando cópia das movimentações financeiras referentes à arrecadação e 

despesas do município no primeiro semestre de 2022. Nº 222/2022 – Vereador Antônio 

Cordeiro dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o transporte 

público no município. Nº 223/2022 – Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Prefeitura 

Municipal – Solicitando sobre o andamento das obras na Ilha dos Amores. Nº 224/2022 – 

Vereador Edival Pereira Rosa “Preto” – Prefeitura Municipal – Solicitando cópia dos processos 

de licitação e contratos emergenciais com empresas que administraram o Hospital Municipal 

no período de janeiro de 2020 até o momento. Nº 225/2022 – Vereador Gideon Tavares – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o loteamento denominado Jardim 

América. Nº 226/2022 – Vereador Gideon Tavares – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre a previsão de melhorias nos Distritos Industriais do munícipio. Nº 

227/2022 – Vereador Prof. Fabio Jorge Rodrigues – Prefeitura Municipal – Solicitando 

informações sobre  a base de cálculo de despesas com pessoal  utilizado na estimativa de 



 

 

 

 

 
 

impacto utilizado no PL nº 71/2022. Nº 228/2022 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre a previsão do desfile cívico em 

comemoração da Independência do Brasil no calendário de eventos da cidade. Nº 229/2022 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

o ônibus comprado com recurso desta Casa para pacientes que fazem tratamento de câncer 

em outras cidades. - INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 494/2022 - Vereadores Antônio Cordeiro 

dos Santos e Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando reparo na totalidade dos dispositivos 

de trânsito de uso temporário. Nº 495/2022 - Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – 

Solicitando a manutenção do tanque de peixes localizado na Praça da Luz, no jardim Celani, 

próximo ao Hospital Municipal. Nº 496/2022 - Vereador Antônio Cordeiro dos Santos – 

Solicitando reparo na Estrada do Lageado. Nº 497/2022 - Vereador Antônio Cordeiro dos 

Santos – Solicitando reparo da calçada no cruzamento da Avenida Getúlio Vargas com a alça 

de acesso da Rodovia SP-75, junto à base da Polícia Militar. Nº 498/2022 - Vereador Edival 

Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a pintura das faixas e lombadas dos bairros Jardim 

Independência, Jardim Santo Antônio, Santo Inácio e região. Nº 499/2022 - Vereador Edival 

Pereira Rosa “Preto” – Solicitando a demarcação dos locais onde podem colocar containers na 

Rua Costa Rica, próximo à Igreja São Roque. Nº 500/2022 - Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando a instalação de iluminação com lâmpadas leds no Convívio Dom Pedro I. Nº 

501/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a instalação de uma lombada com 

sinalização na Rua Ribeirão Preto, altura do nº 1700, próximo à entrada do Jardim Marília. Nº 

502/2022 - Vereador Gideon Tavares – Solicitando a pintura de lombada existente na Rua 

Duarte Coelho, altura do nº 736, no Jardim Santa Marta. Nº 503/2022 - Vereador Alessandro 

Dernival da Silva – Solicitando a instalação de um braço de luz no poste localizado na Rua 

Albina Ferrari Ribas, próximo ao nº 24, na Vila Martins.  Nº504/2022 - Vereador Alessandro 

Dernival da Silva – Solicitando a instalação de iluminação pública na Rua São Conrado, no 

bairro São Gabriel. Nº 505/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando 

a instalação de um estacionamento a 45º nos pontos acessíveis da Avenida Walter Nardelli, 

no trecho do Jardim Guarujá. Nº 506/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – 

Solicitando o conserto do brinquedo gira-gira da praça localizada na Rua Stromboli, no Jardim 



 

 

 

 

 
 

Santo Inácio. Nº 507/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a 

revitalização no cruzamento da Avenida das Capitanias Hereditárias com Rua Donatário João 

de Barros, com sinalizações de trânsito. Nº 508/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a manutenção de calçada e poste de energia localizado na Rua dos Dourados, em 

frente ao nº 42. Nº 509/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

instalação de bebedouros na Praça XV de Novembro. Nº 510/2022 - Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção do parque e campinho de futebol na praça da 

Rua Loren no Jardim Marília II. Nº 511/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – 

Solicitando a instalação de bebedouros na Rodoviária. Nº 512/2022 - Vereador Vinicius 

Saudino de Moraes – Solicitando a disponibilização de uma linha específica de ônibus que 

interligasse os bairros Jardim Santa Cruz ao Jardim das Nações. Nº 513/2022 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção dos brinquedos de madeira no 

Parque do Lago. Nº 514/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

implantação de sistema de ônibus que possibilite pagar a passagem no cartão de débito e 

crédito. Nº 515/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a ampliação dos 

horários de ônibus noturnos nos bairros Jardim das Nações, Nair Maria e Laguna. Nº 

516/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a implantação de uma linha 

específica para os pontos turísticos do município. Nº 517/2022 - Vereador Vinicius Saudino de 

Moraes – Solicitando a ampliação nos horários de ônibus aos finais de semana, 

principalmente nos horários de “picos” de entrada e saída de trabalhadores. Nº 518/2022 - 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando o tamponamento de buracos na SP 73 em 

direção ao Nair Maria. Nº 519/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

instalação de um poste de iluminação pública nas Ruas Santa Carolina e São Conrado, no 

bairro São Gabriel. Nº 520/2022 - Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a 

instalação de um semáforo na Rua Japão com a Estrada do Guarujá. Nº 521/2022 - Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a manutenção da Estrada do Bairro Seco, trecho do 

Secom (Micai). - TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre a Conselheira Tutela, Sra Maria 

Aparecida Santa Rosa, apresentando os dados estatísticos referente aos atendimentos 

efetuados no primeiro semestre e 2022.  - TEMA LIVRE: Os vereadores Fabio Jorge Rodrigues, 



 

 

 

 

 
 

Edival Pereira Rosa, Daniel Fraga Moreira Bertani, Gideon Tavares, Antônio Cordeiro dos 

Santos, Henrique Balseiros Chamosa Neto e Cícero Granjeiro Landim fizeram uso da tribuna, 

para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações. 2) ORDEM DO DIA: - - Emenda nº 01 Modificativa ao Projeto de Lei nº 61/2022 – 

Comissão de Justiça e Redação – Modifica a redação do inciso II do artigo 2º do Projeto de Lei 

nº 61, de 21 de junho de 2022 e modifica no texto o termo deficientes por pessoas com 

deficiência. Comissão de Justiça: Favorável e Comissão de Organização: Favorável. A emenda 

foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com 

ausência do vereador Vinicius Saudino de Moraes Emenda incorporada ao Projeto. - Projeto 

de Lei nº 61/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Dispõe sobre a identificação das 

empresa, que contratam com o município de Salto, cumpridoras das Leis e Decretos Federais 

referentes à obrigatoriedade do preenchimento das cotas de aprendizes e deficientes e dá 

outras providências.  Comissão de Justiça: Favorável e Comissão de Organização: Favorável. O 

projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com 

ausência do vereador Vinicius Saudino de Moraes. Autógrafo encaminhado ao Executivo. - 

Projeto de Resolução nº 04/2022 – Comissão Especial de Inquérito – CEI Saúde – Dispõe sobre 

aprovação do relatório final dos trabalhos da Comissão Especial de Inquérito relacionado à 

Saúde de Salto. Comissão de Justiça: Favorável. O projeto foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência do vereador Vinicius 

Saudino de Moraes. O projeto foi encaminhado para publicação. Nada mais havendo a ser 

tratado, às 16h45, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e 

nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a presente ata, que 

segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
 

______________________________ 
Presidente 

 

_______________________________ 
1º Secretário 

 

________________________________ 
2º Secretário 

 


